



**DISCURSO DEL DIRECTOR LEONARDO SALEH SABAT
SESIÓN SOLEMNE 40° ANIVERSARIO OCTAVA COMPAÑÍA
"BOMBA PEÑALOLÉN"
01 DE DICIEMBRE DE 2014**

A partir del día 07 de julio del año en curso, por acuerdo del Honorable Directorio de la Institución, asumí como Director de ésta Compañía, en tanto que a partir de la misma fecha se hizo cargo del mando activo como Capitán de la misma, el Miembro Honorario de la Institución Sr. Diego Caruezo Galindo. Tal como lo manifestamos al momento de nuestra nominación, le reiteramos nuestros agradecimientos a este organismo Institucional por la confianza depositada en nosotros para tan importante y significativa misión, hecho que obviamente nos ha significado un gran desafío.

Como en la vida de toda persona, organización, entidad o institución, no todo es éxito y felicidad sino se intercalan etapas difíciles, muy propias de la imperfección humana.

Para el caso particular de la Octava Compañía, el presente año ha sido difícil como lo soslayó el Secretario en la lectura de la Memoria Anual.

Coincidiendo con el hito de cuatro décadas de existencia, los Octavinos han vivido la culminación de una sumatoria de problemas, traduciéndose en un panorama que se veía oscuro e incierto.

Como antítesis de lo anterior, puedo afirmar enfáticamente que ellos han sido capaces de ir solucionando los problemas, partiendo desde lo más básico, esto es, reconocer la propia crisis.

Sin recordar detalles, porque ellos quedaran para la historia, transcurridos cinco meses desde el inicio del proceso de reorganización, los Octavinos han demostrado una actitud muy positiva, trabajando con entusiasmo como integrantes de un equipo de trabajo, corrigiendo el camino y reforzando los lazos de unión, por sobre las diferencias.

Son precisamente esos lazos de unión los que hacen eficiente nuestro servicio en bien de la comunidad.

En nuestra Organización Bomberil, nada sacamos con tener un gran capital material si este no se adquiere u opera a través de personas, que sean capaces de complementarse y optimizar los medios materiales.

Es la necesidad de contar con un gran capital humano, un equipo de personas que hagan funcionar el sistema y lo proyecten en el tiempo. Éste es nuestro gran desafío y responsabilidad.

Los problemas del mundo provienen casi exclusivamente de los hombres que lo habitan, más que del medio ambiente o fenómenos naturales circunstanciales.

Desde la perspectiva Bomberil, el capital humano ofrece el más amplio espectro de diversidades, es el principio de universalidad, que conlleva a la tolerancia del convivir, sin distinciones de nacionalidad, etnia, condiciones socioeconómicas, políticas, religiosas o filosóficas. No obstante esto, se crean lazos de unión.

Sobre la base de todo lo anterior, estimados Octavinos, ustedes deben ser capaces como grupo humano de avanzar y progresar tomando en consideración los que deberían ser sus ocho postulados del éxito:

1. Constante actitud de compromiso
2. Fijación de metas en base a prioridades, con objetivos claros y compartidos.
3. Perseverancia, es parte de vuestro lema, Las tareas no siempre son fáciles, deberán reintentar la acción las veces que sea necesario.
4. Comportamiento ético y tolerancia en las relaciones interpersonales.
5. Disciplina.
6. Lealtad.
7. Trabajo en equipo, lo que implica confianza, responsabilidad y coordinación.
8. Espíritu de innovación; no tener concepciones rígidas.

Estoy absolutamente convencido que una vez superado el proceso, serán capaces de tener éxito con esos ocho postulados.

De hecho, ya los están aplicando por lo que se ha logrado hasta ahora.

Más allá de la Dirección y un mando externo que los están orientando en su quehacer bomberil cotidiano, son ustedes Octavinos los que con su propio esfuerzo y trabajo han logrado ir superando los problemas.

Desde que asumí la dirección de la Octava Compañía, he procurado, con sentido profesional y ético, inculcarles que la superación y el mejoramiento de una gestión, es el esfuerzo compartido de un trabajo en equipo.

Mi más sentido reconocimiento al Capitán, por embarcarse conmigo en esta misión que nos han encomendado y que a pesar de su ajustadísima agenda laboral, se ha dado el tiempo necesario para que la Compañía esté plenamente operativa en el servicio.

También mi más sentido reconocimiento para mis Oficiales, todos ellos Octavinos, quienes con mucha abnegación, perseverancia, dedicación, entusiasmo y lealtad, han sido piezas importantísimas en todo lo que se ha logrado.

No quiero omitir en mis reconocimientos a quien, en facultad de mis atribuciones, nominé como asesor a mi gestión, especialmente en lo que respecta el apoyo a la Secretaría, me refiero al Voluntario Honorario de la Primera Compañía, Sr. Juan Enrique Aguirre, quien en la práctica es un integrante más de la Junta de Oficiales.

Mi reconocimiento al personal rentado que es protagonista importante en la marcha de la Compañía.

Así hemos llegado al día de hoy, donde conmemoramos los Cuarenta años de la Octava Compañía, "Bomba Peñalolén".

A los voluntarios que hoy han recibido sus premios de constancia y asistencia, único reconocimiento que recibimos los bomberos. Los felicito y los insto a continuar con mucha fuerza esta causa solidaria.

Hoy los Fundadores han sido motivo de un especial reconocimiento. Se lo merecen en justicia, las explicaciones están de más, la historia de la Octava Compañía los avala.

Pero además de celebrar, el día de hoy implica el punto de partida para un nuevo ciclo y para nuevos desafíos, cuya resultante debe ser que los Octavinos retomen su propio camino.

Indudablemente aún quedan muchas cosas por realizar, urgen mejoramientos en la infraestructura de nuestro Cuartel en cuanto a reparaciones y ampliaciones de dependencias, teniendo primerísima prioridad poder concretar el proyecto de la nueva Guardia Nocturna.

Agradezco a la Sra. Alcaldesa, a su Concejo Comunal y a los profesionales, técnicos y funcionarios de los diferentes Departamentos Municipales por su permanente apoyo hacia la Compañía.

Antes de terminar, me remito al comienzo de mi intervención al Honorable Directorio del Cuerpo, agregando al Consejo de Oficiales Generales, organismos fundamentales en apoyo a nuestra gestión y su permanente buena predisposición a nuestros requerimientos y acciones.

Les expreso mi más sincero agradecimiento. Muchas gracias Sr. Superintendente.

Agradecimientos también a todas las Compañías hermanas que de una u otra forma nos han brindado su apoyo.

Agradecemos también a quienes no están presentes, a nuestros Socios Cooperadores y a nuestras familias, a quienes en forma tal vez egoísta, les hacemos compartir el mundo bomberil.

Muchas gracias a todos ustedes por cuanto le han dado realce a esta ceremonia.

Feliz Aniversario de Cuarenta Años a la "BOMBA PEÑALOLÉN".

Muchas Gracias por escucharme.